



## Vorschau Auersbach

### 6. Lauf zum Herzog Motorsport / Fundgrube Bergrallyecup 2007 und zum Österreichischen Bergrallyepokal 2007 in Auersbach b. Feldbach

**Termin:** 1. Juli 2007

**Beginn:** Training ab 9:00 Uhr Rennen ab 13:00 Uhr

**Veranstalter:** FC. Edelsgrub Ewald SCHERR/ Georg GADOLLA  
Info: 03133/24263

## *Halbzeit beim Österreichischen Bergrallyecup*

Mit dem 6. Lauf der heurigen Saison (Paldau wird Mitte Oktober im Raum Semriach nachgetragen) am kommenden Sonntag, 1. Juli in Auersbach b. Feldbach geht man in die zweite Hälfte der heurigen Saison. Obwohl ein derzeit dominierender Felix PAILER, Lancia mit einem Punktekonto von 72 Pkt. gegenüber dem Paldauer Franz NOWAK. ebenfalls Lancia 60 Pkt. führt, hat doch der letzte Lauf in St. Andrä – Kitzack gezeigt das der OÖ. Dieter HÖLLER, Gabat Ford Cosworth (leider nur sporadisch am Start) aber auch der Paldauer Franz NOWAK. Lancia eine echte Konkurrenz für Mr. Bergrallye sind. Und vor allem der Paldauer kommt jetzt auf eine Strecke die ihm schon oft abgeworfen, aber auch schon große Erfolge beschert hat und Felix PAILER wird sicher alles daransetzen um in Auersbach wieder ganz oben zu stehen.

Mit dem Gleinstättner Hanspeter LABER, Gabat Cosworth gesellt sich ein weiterer Top Favorit in der Königsklasse hinzu, nachdem er die ersten 3 Läufe nicht absolvieren konnte, liegt sein Hauptaugenmerk für den Rest der Saison bei Topergebnissen um den Tagessieg.

Der Koglhofer Rupert SCHWAIGER, Porsche 911 Bi – Turbo hat mit dem 4. Sieg in Folge als bisher einziger bei den Spezial-Tourenwagen das Punktemaximum erreicht.

Durch den Ausfall des Pertlsteiners Gerhard LANDL, BMW 318 i.S. hat der Gleisdorfer Michi WELS VW Golf mit dem Sieg bei den 2 Litern in dieser Kategorie mit 62 Pkt. die Führung übernommen. In Auersbach soll der Gleisdorfer zum ersten Mal heuer mit dem neu aufgebauten VW Scirocco am Start sein.

Der Südsteirer Andy MARKO, Ledinegg Golf GTI hat seine Führung bei den 1600 ern weiter ausgebaut, ebenso wie der Fladnitzer Michi AUER, Honda Civic in der Gruppe N, der mit 4 Siegen in der heurigen Saison seine weiße Weste behält.

Hausherr und Lokalmatador Ewald SCHERR vom Freizeitklub Edelsgrub wird nach langem Hick – Hack um diverse Ersatzteile beim Heimrennen zum ersten Mal heuer auf seinem Ford Escort WRC am Start stehen und diesmal hoffentlich kein feuriges Erlebnis haben. (Im Vorjahr brach ja die Benzinleitung am Cossie, der dann zu brennen begann und das an seinem Geburtstag).

Rund 75 Piloten haben für dieses letzte Rennen vor der Sommerpause bereits ihre Nennung abgegeben und werden am Sonntag den 1. Juli in Auersbach am Start stehen.

Mit sportlichen Grüßen  
**S. - H. Rieger**  
OSK – Presse für den Bergrennsport